

# News Release

## Aksi Demo Masyarakat Tuntut Kanwil BPN Sumut Copot Kepala BPN Karo

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.NEWSRELEASE.ID](http://PANGANDARAN.NEWSRELEASE.ID)

Dec 22, 2023 - 19:55



MEDAN SUMATRA UTARA - Puluhan perwakilan masyarakat Kab. Karo dari ( aliansi masyarakat sipil kab Karo pemerhati aparatur sipil negara ) mendatangi kantor kanwil BPN Sumut di jalan Brigjen Katamso kota Medan Jumat siang (22/12 /2023).

Dalam aksi ini puluhan masyarakat dari beberapa ormas dan OKP dan pengurus LSM kab.karo, menuntut kanwil BPN Sumut perwakilan Kementerian ATR/BPN RI

bisa menindak tegas agar mencopot kepala BPN kab.karo Erni Hasibuan dan Eferata Ivan Baptis Milalal sebagai Kasi Penetapan dan pendaftaran hak BPN kab Karo.

Tuntutan ini di sampaikan massa setelah adanya dugaan praktek korupsi, kolusi dan nepotisme dalam menjalankan jabatannya sebagai kepala BPN kab Karo , selain itu oknum pejabat BPN kab. Karo ini di duga kerap mempersulit masyarakat kab. Karo dalam pengurusan sertifikat tanah. Selain itu kedua pejabat tersebut selama ini di kenal arogan dan dalam menjalankan tugasnya selalu bertindak sewenangwenang.

Setelah beberapa menit menyampaikan orasi di depan Kantor Kanwil BPN Sumut, massa menyerahkan pernyataan orasi kepada perwakilan dari kanwil BPN Sumut yang menemui massa .

Sementara kordinator aksi. Faudu N. Halawa SH kepada beberapa awak media mengungkapkan bahwa, aksi ini di lakukan setelah banyakna laporan dari masyarakat Kab. Karo terkait sikap dan tindak tanduk kepala BPN Karo dengan salah seorang Kasi nya. Hal ini membuat kami sebagai pengurus Ormas, OKP dan pengurus LSM kab.karo melakukan aksi demo dengan menyampaikan surat laporan ke pihak kanwil BPN Sumut .

" Kami sudah cukup gerah dengan tindak tanduk dari kepala BPN Karo yang selama ini menjadi keluhan masyarakat kab karo, sehingga kami melaporkan hal ini kepada kantor wilayah BPN Sumut "ucap Faudu",

Di depan puluhan massa aksi, pihak perwakilan Kanwil BPN Sumut berjanji akan menyampaikan tuntutan massa ini kepada pimpinan kantor wilayah BPN Sumut yang saat ini lagi ada kegiatan di luar kantor "katanya". (Tim/RI-1)